



RTH dan RPTRA Kalijodo Segera Dibenahi

JAKARTA, KOMPAS — Warga tetap berekreasi juga berolahraga di Ruang Terbuka Hijau dan Ruang Publik Terpadu Ramah Anak Kalijodo meski kini kedua fasilitas publik tersebut kurang terawat. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta akan memperbaiki kerusakan berbagai fasilitas yang ada dan mengadakan berbagai kegiatan rutin ataupun seremonial di tempat yang berdiri sejak 2017 itu.

Minggu (9/4/2023), warga berjalan-jalan, jogging, bersepeda, atau sekadar duduk lesehan di bawah rindangnya pepohonan yang ada di Ruang Terbuka Hijau dan Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RTH dan RPTRA) Kalijodo. Keriaan tersebut kontras dengan bungkus dan puntung rokok yang berceceran di tangga penghubung RTH dan RPTRA.

Aspal lintasan sepeda retak dan terkelupas di beberapa bagian, sementara arena *skateboard* atau papan luncur pecah di bagian lantai dan sisi-sisinya. Lapisan cat juga pudar sehingga area yang dibangun dengan dana tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) sebesar Rp 3,16 miliar itu tampak kusam.

Deni Sakti (28), warga Tan-

jung Duren, Jakarta Barat, rehat sejenak setelah beberapa kali melaju dan bergaya dengan sepeda BMX. Karyawan swasta ini rutin setiap akhir pekan bermain di RTH dan RPTRA Kalijodo.

"Kondisinya lumayan untuk main saja. Harus ada perbaikan karena banyak bagian yang pecah," ujar ayah satu anak itu.

Menurut dia, kondisi arena papan luncur dan lintasan sepeda masih relatif aman untuk digunakan. Akan tetapi, alangkah baiknya dibenahi demi keamanan ataupun kenyamanan warga, terutama anak-anak.

Selain Deni, beberapa anak usia sekolah dasar juga tengah bermain. Mereka menggunakan arena papan luncur sebagai perosotan dan menjajal sepeda BMX milik Deni beberapa kali. Berulang kali, ia mengingatkan mereka berhati-hati lantaran kondisi fasilitas yang rusak.

Perbaikan

Tak terawatnya RTH dan RPTRA Kalijodo turut disorot oleh Djarot Saiful Hidayat, Wakil Gubernur DKI Jakarta periode 2014-2017 dan Gubernur DKI Jakarta 2017. Dia miris dengan lapak jualan yang padat, retakan pada bangunan, dan

sampah yang bertebaran.

Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono pun telah meninjau kondisi RTH dan RPTRA Kalijodo. Perbaikan akan dilakukan untuk keamanan dan kenyamanan warga.

Heru menginstruksikan Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta untuk memperbaiki dan merawat fasilitas yang ada. Perbaikan dan perawatan, antara lain, pada kanopi dan pengecatan.

Dia juga meminta diadakan berbagai kegiatan secara rutin ataupun seremonial. Ajang seperti lomba sepeda BMX bisa dilaksanakan untuk memeriahkan ulang tahun DKI Jakarta pada Juni nanti.

"Saya minta ada kegiatan rutin. Saya harap rutin ada program dan kegiatan," kata Heru.

Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta Bayu Meghantara memastikan akan memperbaiki, merawat, dan mengaktifkan kembali RTH dan RPTRA Kalijodo dalam waktu dekat. Anggaran kegiatan itu telah disiapkan.

"Perbaikan tembok, atap, dan fasilitas lainnya akan dilakukan setelah Lebaran," ujarnya.

(DAN)